



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 394
06 de julio de 2016

La interculturalidad se inserta en la vida universitaria

El Instituto Universitario de Capacitación Pedagógica de la Universidad Central del Ecuador reunió a docentes de las facultades de Ingeniería en Geología Minas Petróleo y Ambiental, Ciencias Económicas, Cultura Física, entre otras para recibir el curso inicial de formación docente.

En esta ocasión el espacio académico estuvo destinado a debatir los conceptos de interculturalidad, ancestralidad y lo tradicional desde su concepción histórica hasta los debates actuales con la ciencia.

El Dr. Juan Durán instructor e integrante de la Comunidad Epistémica liderada por Alfredo Lozano, manifestó que la interculturalidad es un eje transversal que atraviesa las manifestaciones de los seres humanos en la sociedad. Y en la actualidad debe pensarse como componente esencial de una reforma universitaria que replantee las ciencias de la salud, exactas y sociales desde las raíces propias.

Los profesores asistentes al taller, acordaron que toda enseñanza debe hacerse desde una mirada histórica de los pueblos, para proyectarse a generar en los estudiantes un futuro que cumpla con sus expectativas.

Este evento forma parte de todo un plan de capacitaciones que realiza el instituto para fortalecer la educación que se imparte a los estudiantes centralinos. **D.V**

